

**ACLARACION** Enrique Romero Vilaseco.-Ante la polémica o el revuelo que se ha originado por Facebook con la publicación por mi parte de un pots aludiendo a Carmen Alvarez y a IU quisiera aclarar lo siguiente: 1º

Ante todo pido disculpa por si he ofendido a doña Carmen Alvarez Marín, porque aunque tenemos ideologías o pensamientos muy distinto no fue esa mi intención.

2º En el artículo que publicó Barramedia TV, escrito por la Concejala de IU, doña Carmén Álvarez, sobre la instalación del monumento a la Virgen del Rocío, servidor escribí un comentario que paso a transcribir literalmente: “Sin ser yo un defensor a ultranza del monumento, sí tengo que decir que porqué hay tanto odio, resentimiento y rencor a unas creencias determinadas, que no a la musulmana que nadie es capaz de CRITICAR. Por otro lado, esto se hubiese resuelto con un referéndum a ver que opinan los sanluqueños. Seguro que esa cuestión no la aceptaría Carmen, que por cierto, sí se deja manipular y llevar por el lobby gay o laicista. Lobby los hay de todos los colores, doña Carmen”

---

3º Creo que en lo escrito anteriormente no hay ningún insulto a doña Carmen Álvarez que, a la que por cierto, entre casi el centenar de comentarios que recibió la publicación de dicho artículo, la llaman de todo, cosa que no comparto para nada. Ella sabe a que me refiero, pues tengo archivados los insultos que recibió de muchos sanluqueños. 4º Al parecer lo que ha molestado sobremanera es un pots publicado por mí que cuando lo publiqué no pensé la trascendencia que podía tener. Las imágenes que acompaña al comentario de dicho pots, quizás no hayan sido las más idóneas, por lo cual pido de nuevo disculpa por si he ofendido a Carmen Álvarez y a la formación de IU. Pero dicho lo cual, tengo que aclarar que esas imágenes están sacadas de un internauta que las colgó en su muro y que son fotografías realizadas en plena calle, en el trascurso del día del orgullo gay.

5º Por supuesto que no tengo nada en contra de la celebración de tal día ni de las personas que participan en la celebración, aunque creo que hay muchas que por su actuación en la vía pública, con acciones como las reflejadas en las fotos, hacen un flaco favor a las personas de esos colectivos.

5º Existen muchas más imágenes y fotografías de la celebración de ese día que pueden ofender a muchas personas y, de hecho, se sienten ofendidas, podría publicar aquí muchas de ellas. Lógicamente todas esas acciones de grupúsculos o personas (una minoría posiblemente) creo que hacen un daño irreversible al movimiento que dicen defender y estimo que debería ser el colectivo de la LGTB, o todas aquellas que luchan por la igualdad, las que deberían denunciar y desmarcarse de las mismas. Por último, reitero mis disculpas, pues no fue mi intención insultar a nadie, sino más bien llamar la atención sobre hechos tan desagradables y ofensivos que se pueden observar durante la celebración de dicho día, y que debería ser reprobados por todos.

